

De : "Dylan" <dylantelley1919@gmail.com>
A : "communication.web@ville-ge.ch" <communication.web@ville-ge.ch>
Date : 21.05.2023 14:30
Objet : Projet pour la ville de Genève

Cher conseil municipal de la ville de Genève,

En tant que résident engagé dans la promotion de la mobilité durable, je souhaite attirer votre attention sur la possibilité d'introduire des trottinettes électriques partagées dans notre belle ville de Genève. Je crois fermement que cette initiative apporterait de nombreux avantages à notre communauté et contribuerait à améliorer notre système de transport existant.

Voici quelques arguments convaincants en faveur de l'introduction de trottinettes électriques partagées à Genève :

1. **Mobilité écologique** : Les trottinettes électriques sont une solution de transport respectueuse de l'environnement. En encourageant les résidents à opter pour ce moyen de transport électrique, nous pourrions réduire les émissions de gaz à effet de serre et améliorer la qualité de l'air dans notre ville. Cela contribuerait à lutter contre le changement climatique et à préserver notre environnement naturel.
2. **Désengorgement de la circulation** : Genève est confrontée à des problèmes de congestion routière croissante. L'introduction de trottinettes électriques partagées offrirait une alternative de transport pratique pour les trajets de courte distance. Les résidents pourraient facilement se déplacer en trottinette électrique, évitant ainsi les embouteillages et réduisant la pression sur nos routes déjà surchargées.
3. **Accessibilité pour tous** : Les trottinettes électriques partagées offrent une solution de mobilité abordable et accessible à tous. Les résidents de tous les âges et de toutes les conditions physiques pourraient profiter de ce mode de transport pratique. De plus, la location de trottinettes électriques serait disponible 24 heures sur 24, 7 jours sur 7, offrant une grande flexibilité aux utilisateurs.
4. **Promotion d'un mode de vie actif** : L'utilisation de trottinettes électriques encourage l'adoption d'un mode de vie actif. Cela pourrait inciter les résidents à abandonner leur voiture pour de courts trajets, ce qui entraînerait une augmentation de l'activité physique et une amélioration de la santé générale de la population. En promouvant un mode de vie actif, nous pourrions également réduire les problèmes de santé liés à la sédentarité.
5. **Attrait touristique** : L'introduction de trottinettes électriques partagées à Genève serait un ajout attrayant pour les touristes et les visiteurs de notre ville. Cela offrirait une expérience unique et moderne de découverte de nos attractions touristiques tout en promouvant une image dynamique et écologique de Genève.

Je vous exhorte donc à considérer sérieusement cette proposition d'introduction de trottinettes électriques partagées dans notre ville. Je suis convaincu que cela contribuerait à améliorer notre qualité de vie, à réduire notre impact environnemental et à faire de Genève un modèle de mobilité durable.

Je vous remercie sincèrement de votre attention et de votre soutien à cette initiative.
Cordialement, DylanTELLEY